

Il y a 50 ans dans «La Tribune»

Foyer-Handicap est né

Le jubilé de Foyer-Handicap a été fêté jeudi 20 juin par un splendide gala au Grand Théâtre, avec un récital du ténor d'opéra péruvien Juan Diego Flórez.

Dans «La Tribune» du 26 juin 1969, la création de cette association était annoncée sur trois colonnes en pied de page 11: «Sous le nom de Foyer-Handicap, une nouvelle association vient de se créer à Genève, dont le but essentiel est de gérer un ou plusieurs foyers destinés à des handicapés. L'assemblée constitutive a eu lieu mercredi soir à Beau-Séjour en présence de très nombreuses personnalités. Cette association vient ainsi s'ajouter à toutes celles qui existent déjà et qui tentent d'adoucir le sort de ceux qui ont été cruellement frappés dans leur santé. Certains, mal informés des besoins immenses et divers que nous ressentons à Genève, peuvent s'étonner de cette floraison d'associations, de sociétés, de clubs, qui paraissent

viser en définitive les mêmes buts. En réalité, une brève analyse du rôle de ces associations nous montre la particularité du travail accompli ici et là. Finalement, ce n'est pas le nombre de ces groupements qui étonne, c'est le fait que chacun d'eux a son travail propre. Il y a tant à faire!»

Dans l'immédiat, Foyer-Handicap allait assumer la gestion du foyer Baobab, au boulevard d'Yvoy, puis reprendre les démarches menées en vue de l'ouverture, en 1970, d'un foyer de quinze places au Petit-Lancy, dans un immeuble construit par la Commune. «La Tribune» cite les membres du comité élu lors de l'assemblée constitutive: «Il est présidé par Mme Annette Kaplun-Le Meitour, conseillère pour l'éducation sanitaire. Dans le comité on note la présence de Mlle Sarrasin, de Caritas, de Mme Cordonnier, de Pro Infirmis, et de M. Droin, du Centre social protestant.»

Benjamin Chaix

LA TRIBUNE DE GENÈVE